

# *L'or et l'argent pour Cuba à la Coupe du monde de canoë de Duisbourg*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).- Le Cubain Fernando Dayan Jorge a remporté ce dimanche la Coupe du monde de canoë disputé à Duisbourg, en Allemagne.

Toujours dans la modalité C- 1 sur la distance des 5 000 mètres, Sergueï Torres, un autre Cubain, est devenu son dauphin sur le podium.

Fernando, 20 ans, a arrêté les chronomètres à 21 minutes, 42 secondes, 73 centièmes. Son compatriote est entré second aux 21 minutes, 46 secondes, 41 centièmes

Cela dit beaucoup de la forme dans laquelle ils vont ramer lors des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes dont l'ouverture est prévue le 19 juillet.

Le Chinois Pengfe Zheng a décroché la médaille de bronze de cette épreuve avec un temps de 22 minutes, 2 secondes, 84 centièmes.

Fernando et Sergueï avaient remporté la médaille d'argent vendredi dans la modalité de C-2 derrière les champions du monde Yul Oetlze et Peter Kretschmer, de l'Allemagne. Une belle performance.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/163240-lor-et-largent-pour-cuba-a-la-coupe-du-monde-de-canoe-de-duisbourg>



**Radio Habana Cuba**